

Neues aus der Pastoralraumkonferenz

Von Katharina Kron
22. Nov. 2024



Pastoralkonzept

für den Pastoralraum Worms und Umgebung

Die Pastoralraumkonferenz hat getagt

Bei der letzten Tagung in diesem Jahr am 19. November hat die Pastoralraumkonferenz mit großer Mehrheit das Katechese-Konzept verabschiedet, ebenso das Konzept für die künftige Pfarrverwaltung sowie das Gebäudekonzept. Diese Konzepte sind [hier](#) auf unserer Homepage nachzulesen.

In erster Lesung wurde über das **Pastoralkonzept** der neuen Pfarrei beraten, das nun in das Anhörungsverfahren in die Gremien gehen wird.

Mit einer sehr großen Mehrheit wurde beschlossen, als **Regionalbezeichnung** der neuen Pfarrei den Namen „Worms-Wonnegau“ zu verwenden; die neue Pfarrei wird also „St. UrNiRupEr Worms-Wonnegau“ heißen. Im Februar 2025 wird dann aus den Vorschlägen "St. Urban", "St. Nikolaus" und "St. Rupert und St. Erentrud" das Patrozinium bestimmt.

Die nächste Pastoralraumkonferenz findet am 25. Februar 2025 statt